

Verano solidario en Valle Fértil

Más de 40 jóvenes partieron desde Buenos Aires con destino al departamento sanjuanino de Valle Fértil para realizar un viaje de promoción social.

23/04/2010

Un grupo de 40 chicas de entre 18 y 30 años partieron el 24 de enero desde Buenos Aires en el marco de un viaje de promoción social con destino al departamento sanjuanino de Valle Fértil.

En un ómnibus sobrecargado de donaciones y con los asientos justos, viajó durante más de 16 horas, un grupo de chicas que eligió regalar una semana de sus vacaciones para ayudar a gente más necesitada.

San Agustín es una pequeña ciudad del departamento de Valle Fértil que se encuentra a 260 kilómetros al noreste de San Juan capital. Si bien es una ciudad que turísticamente es atractiva por su cercanía con el Valle de la Luna, gran parte de sus siete mil habitantes sufren de necesidades básicas.

Las actividades que se organizaron fueron de lo más variadas y para todas las edades. Los más chicos participaron de muchos juegos y también recibieron clases de catequesis.

Por otro lado, se formó un grupo de adolescentes que todos los días recibían charlas sobre amistad,

noviazgo, futuro profesional... Y las madres, además de recibir charlas sobre la maternidad, cuidados en el embarazo, higiene bucal, visitaron la feria de ropa solidaria.

“En la ciudad nos recibieron muy bien. Tanto en el canal de televisión local como en la radio, todos los días nos dejaron anunciar las actividades que se realizarían, de esta manera todos estaban enterados. También se nos facilitó un colegio albergue para vivir allí durante esos días”, explica María Schleimer, estudiante de Comunicación.

El padre Pepe Nieto, párroco de todo el departamento de Valle Fértil, acompañó y asistió espiritualmente a las chicas durante su estadía.

Gracias a su incansable ayuda, la labor social pudo llegar hasta poblados más alejados en donde la gente tiene aún más dificultades.

“Agradecerles a ustedes por haberme hecho sentir muy bien, por haber trabajado juntos. Muy contento y agradecido. Por lo tanto ruego a Dios y, por supuesto, a San Josemaría, que las aliente siempre en este camino de vida que han asumido y Dios quiera que sean cada vez más quienes se decidan ante el corazón de Cristo a ser testigos de su vida nueva en medio de un mundo que necesita testigos de los misterios de la vida de Jesús”, concluyó el Padre Pepe el primero de los tantos viajes solidarios que esperan organizar de Valle Fértil.

Después de una afectuosa despedida por parte de todo el pueblo, el ómnibus, ya vacío de donaciones, estuvo en condiciones de llevar a las chicas a un merecido paseo por el Valle de la Luna.

Vea el video 40 razones para participar de una actividad de

promoción social, realizado por las voluntarias del iaje: <https://www.vimeo.com/9444690>

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/verano-solidario-en-valle-fertil/> (02/02/2026)